

Wir trauern fassungslos um den Verlust unseres Mitarbeiters

Michael Benz

geboren am 28. Juli 1983

Mitarbeiter Stationierte Polizei Bümpliz

Er ist am Donnerstag, 7. Mai 2020, nach einem tragischen Bergunfall in den Berner Alpen verstorben.

Michael Benz war ein allseits geschätzter, loyaler und hilfsbereiter Mitarbeiter. Das Polizeikorps verliert mit ihm einen lieben Kollegen und wertvollen Arbeitskameraden. Zurück bleiben unsere grosse Betroffenheit, aber auch schöne und unauslöschliche Erinnerungen an Michael Benz. Er wird uns sehr fehlen.

Kantonspolizei Bern

Dr. Stefan Blättler, Kommandant

Der Abschied findet im engsten Familienkreis statt. Wir trauern mit seinen Angehörigen und werden Michael ein ehrendes Andenken bewahren.

Die Trauerfamilie bittet, dem Verstorbenen mit einer Spende an den Schweizerischen Alpen-Club SAC zu gedenken (IBAN CH03 0900 0000 3054 1118 8, Vermerk SAC Bern, Jugendorganisation).